【支部総会報告 北陸支部】

平成 21 年度 北陸支部総会報告

瀬川 敬雄(62 回生)

平成 21 年学友会北陸支部総会が、約4年ぶりになりましたが、9月 26日(土)に福井県芦原温泉「美松」に於いて開催されました。

総会前には(株)島津製作所本社より武尾氏にお越しいただき、『直接変換型 FPD 搭載 RAD システム「safire」の紹介』と題して講演会も行われました。総会では、来賓である学友会の埜藤眞純会長、京都医療科学大学の高橋隆学長より寄付金のお礼ならびに、最近の母校の状況をご報告いただきました。今年は国試合格率100%、就職も100%という大変誇らしい結果であった反面、少子化による受験生(新入学生)の減少、大学院設立の問題点等の報告もあり卒業生としては複雑な心境を感じました。

総会後の懇親会では乾杯と記念撮影の後、仕事の話をきっかけに趣味や学生時代の事など、初対面の人どうしでも最初からとても親しく楽しく盛り上がりました。お酒を飲みながら交流がより一層深まり、大盛況のまま終了しました。ただ、開催場所が福井県という事もあったせいか、石川・富山からの参加が非常に少なく寂しい一面もありました。次回はより多くの方のご参加をお待ちしています。そして北陸支部の結束を固めましょう!

最後にご多忙な中ご出席いただきました学友会会長埜藤眞純様、京都医療科学学長高橋隆様、 (株)島津製作所ならびに、支部会員一同に感謝お礼申し上げます。

次回も元気な皆様とお会い出来ます事を楽しみにしています。



以上